。。。令和2年度 秋季大運動会開催予定。。。

日時:令和2年9月6日(日)午前8時30分~

場所:別子山市民グラウンド

☆季節は、スポーツの秋 !! 今年度も多数の皆様のご参加を期待しております。

まだまだ秋の気配を感じることは出来ませんが、地域挙げての秋季大運動会を今年度も開催予定しております。

春先から新型コロナウイルス感染症の全国的な感染拡大の影響を受け、各種スポーツ大会の中止や延期が伝えられております。 特に、世界中が集う東京オリンピック・パラリンピックも一年延期されるなど、スポーツ界にとっても、非常に厳しい一年となっております。

別子山地域でも、国からの要請により新しい生活様式を取り入れ、密接・密集等する事が無い様に、競技種目を厳選し開催することが決定いたしました。

今年度も、別子山市民グラウンドを会場に、開催することが決定しておりますので、ご参加いただきます様お願いします。 プログラム内容をお付けしておりますが、競技種目を厳選し学校児童生徒さんの競技種目を中心として、午前中で終了するように時間配分を行っております。

市民グラウンドでの開催は、今年度で4回目となりますが、準備等皆様方のご支援ご協力が必要です。当日は、規模を縮小し ての大会となりますが、是非とも多数の皆さんがご参加いただきます様お願いいたします。

	番号	競技種目	出場者	区分
R2 別子山秋季大運動会	1	ラジオ体操	全	
	2	サバイバル競争	小・中	個
	3	よいこのかけっこ	幼 児	
	4	紅蓮華(ダンス)	八/	
	5	みんなでジャンプ	中	J
	6	パラ・バルーン	幼•小	
	7	綱引き	一 般	J
	8	you can do it(ダンス)	ф	
	9	宝さがし	幼 児	
	10	なわない競争	小中•一般	
	11	紅白対抗全員リレー	小•中	J
	12	男女混合紅白対抗リレー	一 般	J
	13	お楽しみ抽選会	全	
	14	整理体操	全	

新型コロナウイルス感染症予防対策 皆さんで実践いたしましょう!!

- (1)「3密」と「大声」に注意してください。
- (2) テント内では、1. Om 程度の間隔を取って 座ってください。
- (3) 競技演技中以外は、原則、マスクを着用してください。ただし、熱中症予防のために適宜、マスクを外してください。その場合は、相手との距離に十分注意してください。
- (4) 競技演技の前後は手指消毒をするか、石鹸で 手洗いをしてください。
- (5) 準備・片付けをするときは軍手等着用してください。

第4回"地域おこし協力隊通信"

初めまして!滋賀県から来ました山下優子と申します。

これまで愛媛県には何度か来たことがあったのですが、面接で初めて

別子山を訪れた時の山の大きさ・深さと、川や空気の綺麗さには本当に感動しました。その時のワクワク感は着任した今も常に持っており、(むしろ増している)毎日が冒険と発見と感動の連続でこの地が本当に大好きです!みなさんから優しく声をかけて頂いたり、わからないことばかりなのでいろいろ教えて頂いたりと、地域の皆さんの温かさを感じています。

この場をお借りし、簡単な自己紹介をさせて頂きます。大学で中国語を学んだ後、4年間営業職を中心に大阪や福岡などを転勤しながら働いてきました。その後もっと視野を広げたいと思い退職し、アルバイトをしてお金が貯まっては国内外へ旅に出るということをしてきました。直近2年半ほどは三重県で苺栽培の補助員として働き、これもきっかけの一つとなり農業に興味を

持ち、美味しい作物を作ってみたいと思うようになりました。とはいっても、苺に関しては 少し程度の知識経験はあるものの他の作物に関しては全くの初心者になるので、是非地域の 方々や専門の先生方からも教えていただけると嬉しいです。

他にもやってみたいことは沢山あるのですが、まずはここでの暮らしに慣れ、地域の方々からも顔を覚えて頂けるように動いていきたいです。趣味は語学や、ヨガなど体を動かすこと。(どんくさいので、得意ではない 笑)性格は考えるよりも先に動いてしまうタイプで、嘘が下手、人と話すことが好き、好奇心旺盛、嬉しいことも悲しいこともよく泣くといったところです。常に念頭にあるのは、人生は1回きりなので知らないことは知りたいし、何でもやってみたい、そして何よりもどんなことも楽しむという気持ちを大切にしています。

"地域おこし"というと私には何ともおこがましく畏れ多い名前だなぁなんて思っているのですが(汗)、とは言えどんな事でもその先に喜んでくれる人がいたり、お役に立てることがあれば、自分なりに精一杯努力して取り組んでいきたいなぁと日々思っております。こんな私ではありますが、みなさんどうぞよろしくお願い致します。朝晩は少し涼しさを感じるようになってきましたが、日中はまだ残暑が続いておりますので、塩分や水分の補給、無理をしないなど、お身体にお気をつけてお過ごしください。



9月9日は「敷急の日」

皆さんは9月9日が何の日かご存じですか。

9 (きゅう) と9 (きゅう) で「きゅうきゅうの日」、すなわち「救 急の日」です。

「救急の日」は、救急業務及び救急医療に対して皆様方の理解と認識 を深めていただくとともに、救急医療関係者の意識の高揚を図ること を目的としております。

そこで新居浜市としては一般救急講習・普通救命講習を受講するこ とを推進しております。

近年、救急車の出動件数・搬送人員数はともに増加しており、救急 隊の現場までの到着時間も遅延しております。

また、救急車で搬送された人の約半数が入院を必要としない軽傷と いう現状もあります。そこで、一般市民の方が応急手当を実施するこ とにより救命率の向上に繋がります。

ぜひ皆様方の一般救急講習・普通救命講習の受講をお待ちしており ます。

TEL: 34-0119 お問い合わせ新居浜市消防本部

第70回新居浜市美術展覧会作品募集

10月30日から11月8日までの間、あかがねミュ・ ジアムにおいて開催される第70回新居浜市美術展覧会 の作品を募集します。奮ってご応募ください。

- 。募集部門:日本画、洋画、書道、版画、デザイン、写真、 工芸(陶芸・美術工芸・彫塑立体)
- 。応募資格:市内在住者、出身者又は市内で勤務、学習し ている中学生以上の者。
- · 申込·作品搬入: 10月22日(木)

 $9:45\sim17:00$

募集要項をよく読み、作品と必要事項を記入した申込書 (市役所、あかがねミュージアム、公民館、交流センター などで配布)をあかがねミュージアムにご持参ください。

問い合わせ:文化振興課(電話65-1554)

主事補のひとりごというのについております。 9月に入っても、夏を思わせるような暑

夏は好きな季節ではありますが、今年の猛暑には体が悲鳴 をあげる寸前でした。おまけに新型コロナウイルス感染症対 策でマスク着用もきつかったです。とは言ってもこれは市内 の話、別子山に居ると山からの自然の風が心地よく、エアコ ンが無くても過ごす事ができました。

来年の夏、避暑をしたい方は別子山をお勧めします。

今年の夏は花火もプールもない本当にいつもと違う夏を過 ごすことになりましが、9 月になったので、体も頭も使って いろいろな事に改めて挑戦していきたいと思います。

公民館行事も中止や延期が続き、別子山のみなさまと交流 する機会が少なく寂しく感じますが、これからは多くの行事 に参加し別子山の魅力を発信できればと思います。

また別子山公民館は、現在外部改修工事中で周囲に足場が 組まれており出入りが不便になっております。お気をつけて 来館して下さい。

令和2年度 秋の全国交通安全運動

的】本運動は、広く国民に交通安全思 想の普及・浸透を図り、交通ルールの遵守と正しい 交通マナーの実践を習慣付けるとともに, 国民自身 による道路交通環境の改善に向けた取組を推進す ることにより,交通事故防止の徹底を図ることを目 的とする。

【期 間】 9月21日(月)~9月30日 (水) までの10日間

【運動の重点】全国重点

- (1) 子供を始めとする歩行者の安全と自転車の安 全利用の確保
- (2) 高齢運転者等の安全運転の励行
- (3) 夕暮れ時と夜間の交通事故防止と飲酒運転等 の危険運転の防止

~9月30日(水)は

「交通事故死ゼロを目指す日」です。~

移動図書館『青い鳥号』運行のお知らせ

移動図書館「青い鳥号」が今月も、別子山地区にやってき ます。みなさん是非ご利用ください。

9月は、17日(木)に巡回します。

①別子小中学校 13:00~13:40 13:50~14:30 ②別子山支所

※本を借りる場合は、「図書館カード」が必要です。 ※1人10冊まで借りる事ができます。

その他分からないことは、図書館員におたずねください。



別子銅山記念図書館

TEL 0897-32-1911

Birdlonze 3

季節は、秋を迎えましたが、日中は 真夏の様な日差しが差し込み、気温も

下がりません。まだまだ秋の気配すら感じられませんが、これ から一雨ごとに過ごしやすい気候になると思われます。

さて、テレビやラジオ、さらにインターネットとどこを見て も新型コロナウイルス感染症の話題で持ちきりです。

世間の話題だけでなく、身近な話題でもあり、事業活動も 様々な制限かかり、中止や延期が当たり前のようになっていま す。これでいいのかと思いますが、もしものことを考えると事 業実施も踏みとどまるしかないのが現状です。

考えてみますと昨年度通常通り実施いたしました「魚つかみ 大会」も今年度は感染防止の観点から中止となり、山々を響き 渡る子供たち賑やかな歓声(ありがたい恵みの声を)聞くこと が出来ず、今年はすべてがおあずけ状態です。

コロナウイルス感染拡大もいまだに止まることもなく、増加 傾向が続いておりますが、校区の運動会だけは、皆さんの強い 思いから規模や競技種目の縮小で対応し、当日までに何もなけ れば、実施することが決定しております。

これからは、自然災害の代表「台風」も襲来する事と思いま すので、楽観視は出来ませんが、<mark>子供達や</mark>地域の皆さんの元気 な声が、響き渡る素晴らしい大会<mark>にした</mark>いと思いますので、<mark>皆</mark> さんもご近所お誘い合わせて、ご参加いただきますようお願い いたします。

これから徐々に朝晩の気温差が激しくなってきますので、体 調管理には万全を期してお過ごしください。